



Weiterstadt (Lör) Die Hessenwaldschule und die Stadtbücherei in Weiterstadt arbeiten künftig zusammen. Um einen Überblick über das Angebot zu erhalten und die Modalitäten der Kooperation abzusprechen, besuchte der Bibliothekskurs der Hessenwaldschule mit Lehrer Roland Lörzer die modernen Räume des Medienschiffs.

Stadtbibliotheksleiter Werner Kempken führte die interessierten Schüler persönlich durch die hellen Räume und präsentierte ihnen die wichtigsten Daten: Demnach gibt es in der Bibliothek rund 30000 Medien – Bücher, Kinder- und Jugendliteratur, Romane, Sachbücher, Bücher in Englisch oder Französisch, Zeitschriften, Comics und Mangas, Hörbücher und Computerspiele. Dazu kommen weitere 7000 Einheiten in Gräfenhausen.

Die Ausleihungen nehmen von Jahr zu Jahr zu und lagen 2012 bei rund 84000. Die Grenze von 100000 Einheiten ist dieses Jahr in Reichweite. Durch Vorlesestunden, Führungen, Autoren-Lesungen und Praktika erhöht die Bibliothek die Akzeptanz.

Aufgrund der Zusammenarbeit mit dem Medienschiff eröffnet sich den Hessenwaldschülern ein riesiger Medienbestand. Der Plan: Bücher, Zeitschriften, DVDs und Konsolenspiele können in absehbarer Zeit in der Schule via Internet ausgewählt und ausgeliehen werden.

Foto Roland Lörzer





 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht am:

<https://hessenwaldschule.de/index.php?cmd=details&newsid=188&pdfview=1&printview=1§ion=news>

Powered by
Contrexx WCMS